
『宿泊学習の思い出』                              ２年生 
 
 中学校に入って、初めての宿泊学習は、正直クラスにまだ慣れていなかったり、前日に熱が出たことで当
日思いっきり楽しめるのか？という部分では不安がいっぱいでした。 
 でも、いざ行ってみると同じ班のメンバーの新たな一面を知ることができたり、それぞれの見学先でいつ
もの学校生活とは違う体験ができてとても楽しく充実した時間をおくることができました。 
 新千歳空港で特に楽しかったことはラーメン屋で食べ放題のゆで卵をたくさん食べたり、食後にロイズの
アイスクリームを買って北海道のものを満喫したことです。ホテルでは金庫のカギと部屋のカギを間違えて、
部屋に入れなくなるというハプニングもありました。 
 翌日は、三笠ジオパークの虫が多くとても気になりましたが、どれも忘れられない思い出となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

      校外学習 in SAPPORO 自分たちで計画・実行…大成功！ 

1学年主任 小出 真吾 

 

 5 月 30 日（金）、札幌市内自主研修ということで 1 学年校外学習を行いました。当日の天候は晴れ。しかし最高気温

29℃と真夏日に近い予想外の暑さでした。熱中症なども心配されましたが、結果としては大成功の校外学習でした。 

 「自分たちで計画を立て、自分たちだけで行ってくる」という小学校ではなかった行事が、中学校入学後最初の行事で

した。失敗することは大前提。その経験を今後に生かしてほしいと思いこの形態の校外学習を企画しました。思惑通り「良

い失敗」が多くあったようです。 

「計画通りのつもりが、時間に余裕がなかった」「班の仲間と言い合いになってしまった」など、計画がうまくいかなかっ

たことや意見がぶつかり合う経験は今後の糧となるでしょう。 

 一方で、予想以上にみなさんの立派な姿がありました。公共交通機関や見学先では、自分たちで声をかけながら一般の

方々に迷惑にならないように行動していました。そして見学先では無邪気に楽しむ子どもらしさも見られました。 

 多くの成果があった校外学習を通して、さらに成長できたのではないかと感じています。行事は日々の生活の延長です。

何気ない毎日を大切にしながら生活し、もっといい集団を目指していきたいと思います。 

 

 

 

『札幌探検』                                
1年生 

 
校外学習前に班の活動スローガンをメンバーで話し合い、「楽しく安全に学ぼう」に決め、スケジュールや料
金を調べることから始めました。先生から注意事項を教えてもらい、移動・交通機関での優先事項やルール・
マナーを学びました。行先での見学時間や移動時間を考え、タイムスケジュールを作成していきました。思
ったよりも帰りの電車の時間帯を決めるのに時間がかかりました。昼食を調べる時はみんなで盛り上がり楽
しかったです。 
 校外学習当日、迷うことなく行動できました。１か所めの AOAOSAPPORO ではペンギンやかわいい生き
物を沢山見ることができました。また、AOAO がスポンジボブとコラボしていて、水槽やキャラクターパネ
ルがあり、楽しかったです。昼食は白熊ベーカリーでクロワッサンいちごチョコ味を食べました。すごくも
ちもちしていて美味しかったです。２か所めのテレビ塔では、高くて少し怖かったけど、眺めが最高でした。 
 校外学習を終えて、反省点ではテレビ塔で展望台に上るエレベーターで広がって乗ってしまい、一般のお
客さんに迷惑をかけてしまった点です。今後中学校生活での団体行動で改善し、活かしていきたいです。 
 

旅行的行事 各学年代表者作文 

 



 私が修学旅行で学んだことは4つあります。一つ目は「判断力」です。これは全ての研修場所でいえるこ
とです。修学旅行では自分で判断し行動しなければいけない場面がたくさんありました。いつも誰かに言わ
れてから行動していたので、自分自身で判断することの大切さを学ぶことができました。二つ目は「鎌倉の
町」についてです。私が今回鎌倉に行っておどろいたことは、電車（江ノ電）と住宅街の距離がとても近か
ったことです。本当に数メートルしか距離があいていなくて、ぶつからないのか⁈ととてもソワソワしなが
ら電車に乗った記憶があります。北海道では絶対に見られない光景を見て学ぶことができました。三つ目は
「東京」についてです。私はバスの移動中ずっと東京の町を観察していました。するとおどろくことばかり
でした。まず東京の道はとても狭かったです。北海道の道の半分くらいでした。なので常にどこの道もとて
も混雑していてびっくりしました。そしてもうひとつおどろいたことがあります。それは東京の人は下を向
いている人が多かったことです。なぜ下を向いているのかというと、みんなスマホを見ているからです。情
報の最先端の東京だから、このような光景を見ることができるんだな、と感慨深い気持ちになりました。そ
して四つ目は「友達の大切さ」です。これは思い出にもなるのですが、今回様々な場所でたくさんコミュニ
ケーションをとりました。特にホテルではいろんな人と話したりいっしょに遊びました。それはとっても楽
しかったです。友達がいなかったらこのような楽しみは味わえないことだなと思ったので、これからも友だ
ちや自分を支えてくれる人たちに感謝し、大切にしていきたいです。 
 三日間を通して本当にたくさんの事を学ぶことができました。これらのことは大切でこれからの日常生活
でも活かせることだと思うので、最大限に活かし、さらなる自分の成長につなげていきたいと思いました。 

3年生 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月３０日(月) 身だしなみ点検週間 

        ３年教育相談⑥ 

 ７月 ２日(水) 生徒会役員選挙立候補者受付 

４日(金) ７組校外学習① 

８日(火) 常・学年協議会 

    ９日(水) 期末懇談会① ～15日(火） 

   １１日(金) ７組スケート学習① 

   １６日(水) 部活動写真撮影  

１７日(木) 生徒会役員立候補者締め切り 

外局会 

   １８日(金) 生徒会役員選挙 

立候補者・責任者説明会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２２日(火) 強化清掃① 

２３日(水) 強化清掃② 

      諸活動報告会リハーサル 

２４日(木) 各学年集会  

２５日(金) １学期終業式 朝読書なし 

諸活動報告会 完全下校 

給食なし 

２６日(土) 夏季休業 ～８月２４日(日） 

 

８月２５日(月) ２学期始業式・諸活動報告会 

給食なし 

 

 

 

 

コミュニティースクールとは 

 

学校と地域住民等が力を合わせて学校の

運営に取り組む「地域とともにある学校」

を目指す仕組みです。 

[委員のみなさま] 

    川又苗穂美様・藤本尚人様・白井麻都香様 

中川彰一様・小林宏史様・長堀裕信様 

今北しのぶ様・豊村和史（本校学校長） 

よろしくお願いいたします。 


